



Santiago Creel reiteró su aspiración a la presidencia: “Sería un honor ser el candidato de Va por México”



El diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), **Santiago Creel** Miranda, reiteró su aspiración por la **candidatura presidencial en las elecciones del 2024**, asegurando que para él sería un honor ser candidato del blanquiazul o de la coalición *Va por México*.

El pasado viernes 2 de septiembre, en entrevista con **Joaquín López-Dóriga** para *Radio Fórmula*, el recién electo presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro dio a conocer que **irá por la candidatura del PAN o por la alianza**, conformada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional (**PRI**) y de la Revolución Democrática (**PRD**).

[Santiago Creel reiteró su aspiración a la presidencia: “Sería un honor ser el candidato de Va por México” - Infobae](#)